

TAKE YOUR HERITAGE FAIR PROJECT TO THE NEXT LEVEL WITH



All Heritage Fair students are invited to participate in **Young Citizens** – the national program for **Heritage Fairs** that allows you to showcase your amazing work and interact with other Heritage Fair students throughout Canada.

Simply create a **short video** about your heritage fair project that makes your audience as excited about your topic as you are (while telling an accurate and informative history, of course)!

The makers of the top four videos will receive a **\$500 contribution to an RESP.**

GETTING STARTED

STEP 1 – Tell us who you are!

Register online at CanadasHistory.ca/YCRegister. Include a signed copy of the Student Permission and Media Release Form and a photo of yourself.

STEP 2 – Get filming!

Be creative! Get out in your community and visit museums, archives, historic sites, or interview people about your topic. Remember to keep your video between 3-4 minutes.

STEP 3 – Send us your video!

Upload your video to any file sharing program and email the link to YoungCitizens@CanadasHistory.ca.

Videos are due June 8, 2023.

STEP 4 – Share your work!

Once we receive your video, we will add it to your Young Citizens profile page. You can then share your video with your friends and family and use social media to showcase your great work!

STEP 5 – To the polls!

From **June 13 to July 1**, you can invite friends and family to view and vote for your video. Take some time to view the other Young Citizens videos and add comments on their profile pages. Make sure you get lots of people to vote for your video! The result of the popular vote will make up part of your final score.

QUICK LINKS

About Young Citizens: CanadasHistory.ca/AboutYoungCitizens

Getting Started: CanadasHistory.ca/YCStart

Rules: CanadasHistory.ca/YCRules

Registration: CanadasHistory.ca/YCRegister

CHECKLIST

Once your video is complete, check that you have considered each of the following:

- ☐ I have registered at CanadasHistory.ca/YCRegister and attached my photo and signed Student Permission and Media Release Form.
- ☐ I have signed interview release forms for any other people who appear in my video (only if applicable).
- ☐ My video is between 3 to 4 minutes.
- ☐ The images and/or music used for my project are copyright free or I made sure to get permission.
- ☐ I have added the short introduction (called a “bumper”) found at CanadasHistory.ca/YCStart to the beginning of my video.
- ☐ I have read and understand the rules and criteria at CanadasHistory.ca/YCRules.
- ☐ I have emailed a link to my final video to Canada’s History at YoungCitizens@CanadasHistory.ca.



“YOUNG CITIZENS WAS A FORMATIVE EXPERIENCE IN MY LEARNING. BEST OF ALL, I FORMED DEEP CONNECTIONS WITH OTHER YOUNG CITIZENS PARTICIPANTS! I HIGHLY RECOMMEND THE YOUNG CITIZENS PROGRAM TO ANYONE LOOKING TO ACCELERATE THEIR LEARNING!”

AMÈNE TON PROJET DE LA FÊTE DU PATRIMOINE ENCORE PLUS LOIN EN PARTICIPANT À



Tous les élèves ayant créé un projet dans le cadre des **Fêtes du patrimoine** sont invités à participer à **Jeunes citoyens** – un programme national rattaché aux Fêtes. Ce programme t'offre une vitrine exceptionnelle pour présenter les résultats de tes recherches ainsi qu'une occasion unique d'interagir avec des élèves de partout au Canada.

Pour participer, c'est très simple ! Crée **une courte vidéo** sur le sujet d'histoire que tu as exploré dans le cadre du programme des Fêtes du patrimoine. Ta mission est de piquer la curiosité de l'auditoire (en t'assurant de présenter des informations exactes et pertinentes bien entendu) !

Quatre bourses (**REEE d'une valeur de 500 \$**) seront remises aux élèves qui auront réalisé les meilleures vidéos.

C'EST PARTI !

ÉTAPE 1 – Qui es-tu ?

Remplis sans tarder ton formulaire d'inscription en ligne en visitant [HistoireCanada.ca/JCInscription](https://histoirecanada.ca/JCInscription). Assure-toi de joindre un exemplaire signé du formulaire d'autorisation et diffusion de l'élève ainsi qu'un portrait photo de toi.

ÉTAPE 2 – Silence, on tourne !

Sois original ! Va dans ta communauté. Visite des musées, des centres d'archives et des lieux historiques. Interroge des personnes qui ont quelque chose d'intéressant à nous apprendre sur ton sujet. N'oublie pas, le montage final doit durer de 3 à 4 minutes.

ÉTAPE 3 – Fais-nous parvenir ta vidéo !

Pour nous envoyer ta vidéo, utilise l'un des principaux logiciels de transfert de données existants. Fais-nous parvenir le lien vers ta vidéo en utilisant le courriel JeunesCitoyens@HistoireCanada.ca.

Tu as jusqu'au 8 juin 2023 au plus tard pour le faire !

ÉTAPE 4 – Partage les fruits de ton travail !

Une fois ta vidéo reçue, nous l'ajouterons à ta page de profil sur le site [JeunesCitoyens.ca](https://jeunescitoyens.ca). Montre-la à ta famille et tes amis ! Aussi, utilise les médias sociaux pour mettre en lumière ton excellent travail !

ÉTAPE 5 – Aux urnes !

Du **13 juin au 1^{er} juillet 2023**, invite tes parents et amis à visionner ta vidéo. Demande-leur aussi de voter ! Sache que le résultat du vote comptera lors de la sélection finale des quatre lauréats par le jury.



LIENS RAPIDES

Au sujet de Jeunes citoyens : [HistoireCanada.ca/AuSujetJeunesCitoyens](https://histoirecanada.ca/AuSujetJeunesCitoyens)

C'est parti : [HistoireCanada.ca/BienvenueJC](https://histoirecanada.ca/BienvenueJC)

Règles : [HistoireCanada.ca/JCRegles](https://histoirecanada.ca/JCRegles)

Inscription : [HistoireCanada.ca/JCInscription](https://histoirecanada.ca/JCInscription)

AIDE MÉMOIRE

Une fois ta vidéo terminée, vérifie que tu as bien considéré chacun des éléments suivants avant de nous la faire parvenir :

- ☐ J'ai rempli mon formulaire d'inscription en ligne en visitant [HistoireCanada.ca/JCInscription](https://histoirecanada.ca/JCInscription) et j'ai joint un portrait photo de moi ainsi que le formulaire d'autorisation de l'élève et de diffusion signé par mes parents (ou tuteurs) ;
- ☐ J'ai fait remplir et signer un formulaire d'autorisation d'entrevue à chacune des personnes apparaissant dans ma vidéo (si cela s'applique) ;
- ☐ Ma vidéo est d'une durée de 3 à 4 minutes ;
- ☐ Les images et la musique utilisées pour ma vidéo sont libres de droits (ou je me suis assuré d'obtenir la permission avant de les utiliser) ;
- ☐ J'ai intégré dans les premières secondes de ma vidéo l'intercalaire officiel avec le visuel du programme trouvé sur la page [HistoireCanada.ca/BienvenueJC](https://histoirecanada.ca/BienvenueJC) ;
- ☐ J'ai lu et compris les règles et les critères présentés sur la page [HistoireCanada.ca/JCRegles](https://histoirecanada.ca/JCRegles) ;
- ☐ J'ai envoyé par courriel le lien de mon montage vidéo final à la Société Histoire Canada en utilisant l'adresse JeunesCitoyens@HistoireCanada.ca.

« PARTICIPER À JEUNES CITOYENS A ÉTÉ POUR MOI UNE EXPÉRIENCE DÉTERMINANTE DANS MON PARCOURS SCOLAIRE. J'AI PU NOUER DES LIENS SOLIDES AVEC PLUSIEURS PARTICIPANTS DU PROGRAMME ! À TOUS CEUX QUI SOUHAITENT APPRENDRE DE NOUVELLES CHOSES, JE RECOMMANDE FORTEMENT UNE PARTICIPATION AU PROGRAMME JEUNES CITOYENS ! »